



Nassau an der Lahn, 06. August 2024

MEN unterzeichnet Rahmenverträge mit der Bundeswehr

Die Metallwerk Elisenhütte GmbH (MEN) hat wichtige Verträge über Rahmenvereinbarungen für die Lieferung von Infanteriemunition mit der Bundeswehr geschlossen. Diese Vereinbarungen markieren einen entscheidenden Schritt in Richtung verbesserter Planungssicherheit und langfristiger Verteidigungsbereitschaft.

Die neuen Rahmenvereinbarungen umfassen die Lieferung von Munition verschiedener Kaliber, darunter 7,62mm x 51 Weichkern, 9mm x 19 Weichkern sowie 7,62mm x 51 im Gurtungsverhältnis 3 Weichkern, 2 Weichkern-Leuchtspur, die für unterschiedliche Waffensysteme der Bundeswehr bestimmt sind. Aktuell beinhalten die Rahmenvereinbarungen noch unverbindliche Prognosen über die geplanten Beschaffungsmengen, bieten jedoch eine essentielle Grundlage für künftige Aufträge.

Die MEN ist zuversichtlich, dass diese Vereinbarungen in den nächsten Jahren in feste Aufträge übergehen werden. "Mit der Unterzeichnung dieser Rahmenvereinbarungen wurde ein erster, aber entscheidender Schritt für die Zukunft der Bundeswehr im Bereich der Infanteriemunition und zur Sicherung der Bundesrepublik Deutschland gemacht", teilt Hermann Mayer, Geschäftsführer der MEN, mit. "Wir sind optimistisch, dass die Abrufe für diese Rahmenvereinbarungen zeitnah erfolgen und die Aufträge für die nächsten Jahre erteilt werden."

Der nächste wichtige Schritt in diesem Prozess wird die Festlegung von Mehrjahresmengen sein, die eine nachhaltige und strategische Planung ermöglichen. Dies ist unerlässlich, um die Bundeswehr für zukünftige Herausforderungen optimal auszustatten und sicherzustellen, dass sie jederzeit einsatzbereit ist.

Über MEN

Die Metallwerk Elisenhütte GmbH ist ein mittelständisches Unternehmen mit über 300 Mitarbeiter: innen im Rhein-Lahn-Kreis. Seit ihrer Gründung im Jahr 1957 ist sie ein zuverlässiger Lieferant der deutschen Bundeswehr und NATO-Partner für hochwertige Infanteriemunition. Als international agierendes Unternehmen leistet die MEN einen Beitrag dazu, sicherheitstechnisches Knowhow in der Bundesrepublik Deutschland zu bewahren sowie stetig weiterzuentwickeln.